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Abstract (en)
The compositions contain as essential components (a) 1 to 20% by weight of at least one non-ionic surfactant based on alkoxylated fatty alcohols,
fatty acids, fatty amines, fatty acid amides or alkanesulphonamides, (b) 0.1 to 15% by weight of at least one polyether polyol which is obtainable
by reaction of 2 to 6-hydric alcohols, which have 2 to 10 C atoms, with alkylene oxides containing 2 to 4 C atoms, and reaction of these reaction
products with 1,2-alkylene oxides, alkyl or alkenyl glycidyl ethers containing 8 to 30 C atoms and (c) 1 to 40% by weight of at least one acid.

Abstract (de)
Wäßrige saure Reinigerformulierungen, die als wesentliche Komponenten (a) 1 bis 20 Gew.-% mindestens eines nichtionischen Tensids auf
der Basis von alkoxylierten Fettalkoholen, Fettsäuren, Fettaminen, Fettsäureamiden oder Alkansulfonamiden, (b) 0,1 bis 15 Gew.-% mindestens
eines Polyetherpolyol, das erhältlich ist durch Umsetzung von 2 bis 6-wertigen Alkoholen, die 2 bis 10 C-Atome aufweisen, mit 2 bis 4 C-
Atome enthaltenden Alkylenoxiden und Reaktion dieser Umsetzungsprodukte mit 8 bis 30 C-Atome enthaltenden 1,2-Alkylenoxiden, Alkyl- oder
Alkenylglycidethern und (c) 1 bis 40 Gew.-% mindestens einer Säure. enthalten.
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